

Ferdinand-Freiligrath-Schule
(02K10)
Bergmannstraße 64
10961 Berlin

Solidarisierungsschreiben zum Gewaltvorfall im Rahmen einer Klassenfahrt

Lieber Jahrgang der achten Klasse, liebe Schulgemeinschaft,

mit großem Bedauern habe ich den Gewaltvorfall am 12. Juni auf einer Klassenfahrt im niedersächsischen Cuxhaven an der Nordsee zur Kenntnis genommen.

Es schockiert mich zu lesen, dass ein Schüler der Ferdinand-Freiligrath-Schule schwere Verletzungen erlitten hat und im Virchow-Klinikum der Charité mit einem doppelten Kieferbruch behandelt werden musste.

Ich verurteile diese brutale Tat gegen die Jugendlichen scharf und solidarisiere mich mit der Schüler*innenschaft und den beteiligten Lehrkräften. Von der Polizei erwarte ich eine umgehende und lückenlose Aufklärung des Vorfalls, bei der die inakzeptable Gewalttat gegen die Jugendlichen sowie das Verhalten der Polizist*innen vor Ort im Fokus der Ermittlungen stehen.

Für die Klasse tut es mir sehr leid, dass die Klassenfahrt von diesem Gewaltvorfall überschattet wurde. Allen Beteiligten wünsche ich gute Besserung.



Solidarische Grüße
Louis Krüger

LOUIS KRÜGER
Mitglied des Abgeordnetenhauses von Berlin
Schulpolitischer Sprecher Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

louis.krueger@gruene-fraktion.berlin
www.louis-krueger.de